La vérité de ma vie c'est ma confiance en Dieu qui tient en sa main l'histoire du monde et ma propre histoire. Rien, ni les soucis pour aujourd'hui ni mes angoisses pour demain, ne peut désormais m'éloigner de son amour.

La vérité de ma vie,
c'est d'avoir jour après jour
Jésus-Christ comme compagnon de route.
Lui, le Fils éternel du Père,
a voulu être un homme comme moi.
C'est pourquoi il me comprend
et m'accompagne
quand je suis gai et rayonnant
- et quand je suis triste et abattu,
quand je suis plein d'espérance
- et quand tout me désespère.
L'ayant à mes côtés, je ne crains
ni la vie ni la mort.
Je sais qu'il m'entraîne avec lui
dans toutes les résurrections.

La vérité de ma vie
c'est de pouvoir en toute chose
me laisser guider par l'Esprit de Dieu
qui donne la force de pardonner
quand les hommes détruisent
la vie d'autres hommes;
qui crée la réconciliation
quand les humains sont divisés;
qui apprend le partage et la justice
quand règne l'égoïsme et la peur.
Il fait naître et renaître sans cesse en moi
la foi, l'amour et l'espérance
qui me permettent de marcher
à la suite de Jésus-Christ, mon frère et mon Seigneur.